

12. Februar 2026

Zukunftsvereinbarung e-Health: Digitalisierungsfahrplan bis 2030 gesichert

Die Bundeskurie der niedergelassenen Ärzt*innen der Österreichischen Ärztekammer (ÖÄK) informiert [in diesem Schreiben](#), dass gemeinsam mit dem Dachverband der Sozialversicherungsträger ein strukturierter e-Health Fahrplan für Digitalisierungsprojekte im Gesundheitswesen bis 2030 abgestimmt wurde.

[Diese vollumfängliche Zukunftsvereinbarung e-Health](#) ist ein wichtiger Schritt, um Digitalisierung im Gesundheitswesen unter klar definierten Rahmenbedingungen umzusetzen. Die Zukunftsvereinbarung legt fest, nach welchen Regeln e-Health-Projekte gemeinsam mit der Sozialversicherung künftig entwickelt und umgesetzt werden, insbesondere in den Bereichen Pilotierung, Finanzierung, Rollout und Evaluierung.

Nähere Informationen finden Sie in [diesem Artikel](#) der Österreichischen Ärztezeitung.